

Psicología Y Salud

Docente: Psic. Víctor Jhair Roblero Manuel

Alumna: Paola Janeth Gomez Lopez

Análisis de la película amar la vida

Al principio de la película, la Dra. Vivian recibe la noticia de que padece un cáncer de ovarios avanzado en esa parte se puede apreciar que

el doctor no era lo suficientemente claro a la hora de explicarle como las causas secundarias de la quimioterapia quedando la paciente con dudas.

Ya encontrándose hospitalizada, se puede observar a una enfermera que solo entra y sale de la habitación sin intercambiar casi conversación con la paciente.

Cuando llevan al usuario para la tomarle estudios, el doctor trata al paciente sin ninguna educación, como también la doctora en donde no le da ninguna indicación para la realización de este estudio.

Cuando la usuaria la pasan para una revisión podemos ver como el doctor comienza por hacer una entrevista a la paciente de una forma directa haciéndole un interrogatorio para recoger datos de la historia clínica sin empatizar al realizarlo. Donde después le realiza una revisión ginecológica sin comentar lo que el doctor iba a realizar, colocándola mal y agresivamente, dejándola en esa postura durante un rato mientras el busca a la enfermera, la que la vuelva a colocar bien. En el cual el doctor realiza la exploración sin ningún cuidado. Sin ponerle atención a la paciente.

En una escena se aprecia una enfermera en donde su trato hacia la usuaria es mas cálida y responsable haciéndole conversar y acudiendo periódicamente a ver como se encuentra.

Cuando todos los médicos de prácticas van a ver al a paciente, el doctor habla rápido y con un lenguaje técnico, luego destapa a la paciente sin culpa y no le explica nada de lo que la va hacer ni como es su diagnostico en ese momento para que el usuario pudiera comprender, sin preocuparse por la paciente y solo simplemente en su investigación o sea en sus cosas personales.

La usuaria llega al hospital por una fiebre, podemos observar como el doctor no hace caso y se va a dormir en su guardia. Donde no compadecer del paciente para encontrar la causa verdadera del problema que presenta la usuaria como la dosis del tratamiento.

En la escena donde se encuentra aislada la usuaria, el doctor muestra expresiones en la que desprecia al paciente al mencionar que pierde mucho tiempo ir a checar como el menciona pequeños detalles.

Al igual podemos observar la falta de preocupación por la paciente como se ve cuando la llevan para tomarle estudios, en donde dejan esperando al usuario por tomar el descanso del médico.

Donde se aprecia a la paciente su disgusto y cansancio a esa falta de ética por parte de los médicos sin responsabilidad ante el usuario.

Así también se observa como el medico expresa su desafecto a pacientes mencionando que tener clases para tratar con tacto a usuarios es una pérdida de tiempo, como también expresa no sentir ningún sentimiento hacia los pacientes que están en estado terminal sin ninguna culpa por no hacer lo necesario para curar sus dolencias.

En una escena se aprecia cuando la enfermera se preocupa por la paciente, actuando de manera adecuada, empatizando, ofreciendo su apoyo y ayuda para lograr que la paciente se tranquilice y guarde calma por todo lo que está pasando. Así como le da la oportunidad de elegir y acepta sus decisiones acerca de que pudiera pasar mas adelante.

En lo personal la película es muy descriptiva en las actitudes que hay en la relación de profesionales de la salud-paciente porque si es lo que sucede en la vida real lamentablemente.

En conclusión, sobre la trama de la película es que hay profesionales del servicio de la salud que no cumplen con una ética adecuada para lo que se preparan, pues son seres humanos que sienten, no es cualquier cosa para tratarlo de manera fría y sin sentir hacia las personas que tristemente están en un estado que no pueden recuperarse y necesitan el apoyo condicional y no menospreciarlos, así también la importancia de lograr el bienestar en los pacientes durante su hospitalización. Es necesario que la atención que se brinda en las instituciones de salud se destaque no solo por la parte técnica, sino también por la interpersonal, donde el trato es un aspecto primordial, es esencial que el personal de enfermería dirija sus intervenciones hacia el manejo del dolor, lleve un seguimiento en el plan de atención de cada paciente y lo mantenga informado de acuerdo a sus necesidades. Además, es elemental que muestre una actitud humanista para así cumplir con una atención adecuada al usuario. Como también es que además de la atención de enfermería, para fomentar el bienestar es importante que la institución tenga la

infraestructura necesaria para proporcionar la atención y cubrir las necesidades y expectativas de los pacientes. Así brindando una estancia durante la hospitalización de calidad.